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比亚迪市盈率高过苹果为什么市值不如苹果

在悟空问答上的598个问题，只写接地气的科技内容，欢迎关注。

营收、市值、市盈率

我们常说世界500强，目前主流两个机构的排名是全球公认的：一个是《福布斯》
，另一个是《财富》。其中比较狗血的是《福布斯》的排名，综合参考了公司销售
额、利润、资产和一些隐性的资源等等，然后得到了一个排名，这样复杂的计算公
式，或者说评判标准，你想来也可以知道排在前面的肯定我国控制的头部企业.......
所以目前市面上比较接受的，其实是《财富》杂志的500强排名，不看别的，就看
企业的营收，毕竟这是真正决定企业赚钱能力的东西，简单粗暴，受到大多数人认
可。2019年世界500强排名中，苹果在第11位，比亚迪并没有上榜。

市值，其实是市场对于一家企业未来期望的提前反应，具体可以体现在这家企业的
股票层面。如果说一家企业未来的前景比较良好，那么它的股票会提前增长；如果
说市场并不看好这家企业的未来，反映到股票上面就是下跌。最简单的例子就是小
米在2019年发布了MixAlpha之后，第二天小米股价就从16港币跌倒了8港币左右
，蒸发接近50%，这无非就是市场对于小米投入几亿资金开发出的产品并不满意，
不认为这样的手机形态在未来可以带来多高的收益。

有了营收和市值，还有一个数值是比较在意的：市盈率。市盈率的公式：市值/企
业净利润。也就是一家企业的市值和企业净利润的比，市值代表着市场对于企业未
来的期望，净利润代表着一家企业直接利益相关者的权益，那么市盈率，也就真正
代表着资本家们对于这家企业未来的期望程度。市盈率越高，说明资本家们都认为
你这家企业未来一定是能够赚钱的，现在也就大把大把买入你的股票。苹果的市盈
率是19，比亚迪市盈率是31。

被低估的苹果

苹果是全球目前市值最高的企业，世界500强里面营收排名第11位，而市盈率来看
，苹果在一众上市公司里面，其实是最低的。横向比较一下：谷歌市盈率是28，微
软是27，阿里巴巴是31，最狠的是亚马逊，市盈率高达73，什么意思？亚马逊的
市值，是净利润的73倍！！！压根就没有赚过什么钱。只能说投资者们成倍看好亚
马逊的未来潜力，即便现在赔钱也要支持到底......

这样一来，苹果19的市盈率其实相对而言就比较少了。这一点其实跟苹果自己本
身的定位有着很大的关系，苹果从来不会标榜自己是一家科技企业，苹果之一强调
的是一家站在科技和人文十字路口的企业。苹果从来没有发明过任何产品，只是在
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原有产品形态基础上，将工业设计和用户体验做到极致，赢得口碑。

谷歌这些企业，花了大量的资金去实验开发未来的技术做储备。能不能成功？不知
道；成功后能不能商用？不知道；商用后能赚多少钱？不知道。因此我们可以说苹
果是一家消费产品制造企业，从来不追求最先进的技术，只追求用户体验。这样你
也就不难理解，苹果有着全球排名第二的净利润（仅次于沙特阿美石油公司），但
是市盈率很低。苹果永远只会做当前人类最需要的电子产品。

那么为什么说苹果被低估了呢？因为在库克的带领下，苹果已经从最前段的消费者
市场，一直到最后段的原材料和能源，形成了一个行业闭环。尤其是目前苹果对于
环境的重视程度，在全球建设光伏发电站，修建水电站，植树造林，回收二手苹果
产品重新利用，坚持使用100%可回收材料，现在看来好像是多此一举，但是随着
未来资源不断吃紧，苹果的这些经验可以确保在到时候将企业成本控制在最合理的
阶段。

未来比亚迪

那么对于比亚迪而言呢？作为中国最大的新能源车企，营收并没有进入世界500强
的行列。依旧低于国内几家主要传统汽车企业。这个只能说明一个问题：新能源汽
车还需要更多的时间来进行发展。

曾经网上有一个问题说：比亚迪何时可以超过特斯拉？其实这个问题看起来合理，
本质上是不合理的。特斯拉作为目前全球最大的纯电动车企业，吃掉的市场对于整
个汽车行业来说还并没有到达让大家过分紧张的地步。特斯拉的核心，是电控技术
和自动驾驶技术，说白了还是一家以软件为主导的企业，最初的量产车底盘是莲花
的，电池是松下的。而比亚迪作为新能源汽车品牌，核心的技术其实是电池和光伏
产业，当特斯拉还在为亏损和产能发愁的时候，比亚迪已经实现盈利了。

同时，比亚迪并不只是制造汽车，比亚迪旗下，其实在手机和电子业务方面也有很
大的市场占有率。比亚迪电子，就是其中之一，专门为智能手机制造加工金属边框
，苹果、三星、华为都是它的客户，也就是说比亚迪其实还是全球前三大手机厂商
的机身材料供应商......那么造车就涉及到制造玻璃，比亚迪目前在手机行业中，又
开始3D玻璃制造业务。未来的手机，肯定是曲面屏、瀑布屏、环绕屏等等这样的形
态，因此比亚迪的3D玻璃其实在未来几年的时间里面，又会成为一家供应链大厂。

这样一来，你应该也就不难理解比亚迪市盈率要高于苹果的原因了吧？比亚迪目前
在供应链端的不断深入和竖起的壁垒，它的客户不仅仅是苹果一家，还有三星、华
为，以及各种数码产品制造企业。所以说，做生意啊，还是B端生意最赚钱。
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比亚迪2019市值

2019年，比亚迪实现营收1277亿元，同比下降1.78%；归属净利润16.14亿元，
同比下降41.93%，对应市盈率已超过百倍，创出公司历史之最。

为什么比亚迪股票市盈率那么高

因为前景比较好，买的人比较多，所以估值比较高

股票市盈率六百多是好还是坏

看行业平均市盈率是多少吧，有些行业市盈率平均几百的，那样也不算高，如果行
业市盈率普遍不高，这个高市盈率并不是好事。

但是也有一个例子，当年巴菲特买入市盈率很高的比亚迪，而不选择市盈率极地的
银行股（同时银行的盈利能力很好），最后验证了选择比亚迪是对的，在相同时间
里面，比亚迪的股价涨得比银行股好。其实说明发展前景好，和利润增速更重要，
并本但看市盈率。如果但看市盈率就是我第一句话那样判断吧

如何读懂宁德时代、比亚迪、长城汽车、隆基股份四大龙头市盈率

为啥大家都觉得他们会崩盘呢？崩盘了对谁都不好，国家的强盛需要的是各行各业
的强盛，至于他们的市盈率，这个只是一个数字而已，并不代表高了就不好，低了
就好，

发展中的企业，或者说成长中的企业，高就高点呗，他们继续上涨或许短期内透支
了，但是大家都有的吃，行情比较好，

想想19年那会，大盘不断新低，市盈率确实降下来了，可是你高兴吗。你持仓的
个股天天新低，你打开账户高兴吗？

可是现在，价格上涨，你的市值不断新高。难道不是你想要的，

市盈率高了，有很多办法化解。不一定要通过崩盘来化解。业绩真的上来了，市盈
率自然降低了！

北上广深的房价高，每一个人乐意看着他崩盘！
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